

## La saga de Saturne... - 1/1

### L'histoire de ma vie, habitante de la Lune exilée sur Saturne...

Je me nomme Archenassa. Ma famille est originaire de la Lune, ce qui explique mon caractère lunatique, toujours entre deux émotions, tantôt mobile tantôt tranquille (air connu)...

Afin de vous conter mon histoire, je dois me retourner sur les événements politiques qui ont agité ma planète quelques années auparavant. (Et que ceux qui se plaignent car la Lune n'est qu'un satellite et non une planète devront s'expliquer avec les habitants) Les êtres qui peuplent la Lune sont les Lunaires. Notre civilisation est ancienne de plusieurs milliers d'années. Nous avons depuis bien longtemps dépassé vos techniques, et les voitures volantes dont vous rêvez sont pour nous des engins archaïques. Cela juste pour vous donner une idée de nos compétences. Notre monde est divisé en trois sphères : les Cratériens ou peuple laborieux qui effectuent les travaux manuels indispensables à notre survie, relativement pauvres, mais nos critères de pauvreté différent des autres dans la mesure où nous ne possédons pas d'argent, tout fonctionnant sur l'échange.

Viennent ensuite les Cérébrés, dont le nom indique que ce sont les cerveaux de notre galaxie. Les politiciens, les savants. Puis arrivent les Saturnois, nommés ainsi par déformation du mot Saturniens qui désignent les habitants de Saturne, évidemment. Ces derniers sont des poètes des artistes, chanteurs ou peintres, car l'art lunaire est très étendu, et un habitant sur trois est Saturnois.

Ah oui, j'oubliais de vous expliquer !!! S'ils sont appelés ainsi, c'est un dérivé de l'expression "avoir la tête sur Saturne", l'équivalent chez vous d'avoir "la tête dans la Lune" et qui signifie être dans sa bulle, qualité propre à tous les artistes semble-t-il, de toute galaxie.

Ma famille était Saturnoise. Nous nous entendions bien avec les Cratériens de notre région, et mon maître de famille avait des relations haut placées dans la sphère des Cérébrés. Il me semble devoir vous expliquer pourquoi je parle de maître. Nous ne naissons pas comme vous de l'union de deux êtres, nous sortons de terre, et nous appartenons à la famille sur la terre de laquelle nous avons apparus.

En cas de conflits entre les familles à propos de la possession de la terre, nous sommes confiés à des organismes qui décident de notre sort - mais loué soit les Saturnois, je naquis sur le territoire d'un des leurs, le grand Thanatovien, un superbe homme à l'autorité incontesté.

En l'année 1086 référence terrienne (pour ne pas trop vous compliquer la tâche), des émeutes eurent lieu près de Déikä, capitale Lunaire. Petites mais revendicatives...

(à suivre)